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OASIS21 
Société Coopérative d’Intérêt Collectif 

Société Anonyme à conseil d’administration à capital variable 
Capital minimum de 18 500 euros 

Siège social : 2 rue de la clôture, 75019 PARIS 

 
Procès verbal de la 

Réunion du conseil d’administration du 19 mars 2020 
 
 

Le 19 mars 2020 à 14 heures, les membres du conseil d’administration de la société coopérative d’intérêt collectif, société 

anonyme à capital variable dénommée «Oasis21»,  à savoir : 

- Monsieur Mathieu Labonne, président du conseil d’administration 

- Monsieur Cédric Mazière 

- Madame Françoise Manjarrès, représentant de la société Hotelière Gabriel 

- Monsieur Baptiste Bernier, représentant de la société Volumes 

 

Se sont réunis par visioconférence sur l’ordre du jour suivant 

 

1. Point d’infos financières 

2. Validation du choix des entreprises pour la réalisation des travaux à Halle aux cuirs 

3. Echange autour des modifications de statuts en vue de l'inclusion des lieux rue Compans et Mouzaïa 

4. Rémunération de Mathieu Labonne et Cédric Mazière 

5. Organisation de la future assemblée générale 

 

Les participants désignent à l’unanimité M. Mathieu Labonne comme président de séance et M. Cédric Mazière comme 

secrétaire de séance. 

 

Après débat entre les membres les décisions suivantes sont ensuite mises au vote : 

 

1. Point d’infos financières 
 
Cédric Mazière donne des nouvelles de l’arrivée des financements. Le passage en commission de PIE a notamment eu lieu le 

mercredi 18 mars. L’ensemble des financeurs est identifié mais il reste encore à formaliser certains engagements. 

 

 

2. Validation du choix des entreprises pour la réalisation des travaux à Halle aux cuirs 

 
Mathieu Labonne présente le document de synthèse réalisé par Frédérique Delmas, AMO du projet, en lien avec les architectes 

- maîtres d’œuvre. 3 entreprises générales ont répondu à l’ensemble des lots du marchés et quelques entreprises ont répondu à 

des lots spécifiques. 

Après négociation et arbitrage sur certaines légères modifications, Kre-Concept semble la meilleure option et des discussions 

sont en cours pour un total de 1,5 Meuros, incluant a priori la participation de 2 ou 3 autres entreprises en lots séparés (notamment 

pour le désenfumage et le curage). 

Mathieu Labonne rappelle que l’objectif est de réaliser l’ensemble des travaux pour un budget de 2 Meuros. 200 keuros sont 

pévus pour les lots mobiliers, 100 keuros pour la réalisation d’une passerelle ouverte en 2022 depuis la tour Nord de la Halle aux 

cuirs et 200 keuros sont prévus pour la gestion d’aléas potentiels qui seront clarifiés de façon plus définitive au moment du 

curage. 

 

Après échanges, le conseil d’administration donne mandat à Mathieu Labonne pour signer les contrats à venir avec les entreprises 

et à lancer la réalisation des travaux dès que possible. 

Cette décision est approuvée à l’unanimité.  
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3. Echange autour des modifications de statuts en vue de l'inclusion des lieux rue Compans et Mouzaïa 
 
Cédric Mazière présente les propositions de modification de statuts envisagés lors d’échanges avec Mathieu Labonne, Baptiste 

Bernier et Francesco Cingolani de Volumes. 

 

Les nouveaux statuts incluraient principalement 3 changements : 

 

- L’objet serait plus ouvert pour intégrer le portage des lieux rue Compans et rue Mouzaïa par Oasis21. L’objet actuel 

serait remplacé par : 

“L’objet de la coopérative consiste à aménager et développer un ensemble de tiers lieux dédiés à la transition 

écologique, sociale et démocratique, notamment au sein du 19ème arrondissement de Paris, et participe à la 

pérennisation de ces lieux sur la durée. Ils développent un ensemble cohérent dynamique d’activités relevant par 

exemple de l’un des domaines suivants : éco-citoyenneté, éducation, culture, écologie, alimentation durable, 

agriculture urbaine, économie sociale et solidaire, fabrication numérique et économie circulaire.  

La coopérative se donne aussi pour objet d’animer les interactions entre ses acteurs au service du développement de 

ces lieux. L’intention est ainsi de créer des synergies entre des activités porteuses de valeurs sociétales proches, et de 

favoriser le développement de chacune dans un esprit de coopération.” 

Ce changement induirait aussi que toutes les mentions explicites de la Halle aux cuirs seraient modifiés pour intégrer 

la réalisation de projets dans plusieurs lieux. 

 

- Le nombre de collèges passerait de 5 à 7. Le collège des fondateurs serait remplacé par 2 collèges : un collège des 

organisations fondatrices (Colibris et Volumes a priori) avec 25% des voix en AG et un collège des personnes 

fondatrices (Mathieu Labonne, Cédric Mazière et Baptiste Bernier) avec 10% des voix en AG. Le collège des 

bénéficiares serait remplacé par 2 collèges : un collège des organisations bénficiaires (au moins 2 salariés) avec 2% des 

voix en AG et un collège des bénéficiaires indépendants avec 10% des voix en AG. En outre le collège des investisseurs 

solidaires passerait de 10 à 15% des voix.  

 

- La société reste administrée par un conseil d’administration de trois membres au moins et de neuf membres au plus, 

pris parmi les sociétaires relevant au moins de trois collèges différents, mais avec désormais deux membres désignés 

par le collège des membres organisations fondatrices et de droit. 

 
Ces modifications font suite aux grandes évolutions que le projet a connu en 2019. 

 

Après échanges, le conseil d’administration valide l’ensemble des changements proposés et proposera en conséquence un projet 

de statuts modifiés lors de l’assemblée générale prévue le 30 avril 2020. 

Cette décision est approuvée à l’unanimité.  
 
 

4. Rémunération de Mathieu Labonne et Cédric Mazière 
 

Il est rappelé les échanges du conseil d’administration du 15 octobre 2019 qui donnait un accord de principe à la rémunération 

de Mathieu Labonne, en tanbt que mandataire social de la SCIC. 

Au vu d’une réduction de son temps de travail à Colibris, à venir le 1er mai, Mathieu Labonne propose une rémunérationde 800 

euros bruts (pour un équivalent d’environ 600 euros nets) pour son travail de président de la SCIC et des actions menées dans ce 

périmètre. 

 

Les membres du conseil décident la mise en place de cette rémunération pour Mathieu Labonne. 

Cette décision est approuvée à l’unanimité.  
 

Mathieu Labonne précise qu’une consultation juridique va être demandée pour assurer de l’utilisation de la forme juridique 

adaptée à cette rémunération au vu de son statut de président. 

 

Cédric Mazière rappelle aussi les conditions de sa prestation en complément de son rôle de directeur général, pour le recherche 

des fonds disponibles au financement des travaux. Un contrat de prestation avec la société BG avait été validé lors du conseil 

d’administration du 30 octobre pour son travail du 1er novembre 2019 au 30 avril 2020. Au vue de l’évolution du projet, Cédric 

Mazière passe 2 jours par semaine à travailler sur le montage financier et ce travail devrait durer jusque fin 2020. Il propose une 

nouvelle convention permettant la réalisation du travail complémentaire. 
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Les membres du conseil donnent un accord de principe sur un montant d’environ 2000 euros HT pr mois pour ce travail. Une 

convention sera proposée au prochain conseil d’administration. 

Cette décision est approuvée à l’unanimité.  
 

5. Organisation de la future assemblée générale 
 

L’assemblée générale est prévue le jeudi 30 avril 2020 à 17h à Paris. Mathieu Labonne présente l’ensemble des documents à 

produire en amont qui seront à envoyer avec la convocation au moins 15 jours avant. 

 

 

 

Le prochain conseil d’administration est fixé au jeudi 9 avril 2020 de 14h à 15h30 et se déroulera par visioconférence. 

 

Aucune autre question n’étant à l’ordre du jour, la séance a été levée à 15h15. 

 

Le président de séance Le secrétaire de séance 

M. Mathieu LABONNE M. Cédric Mazière 

 

 

 


